

## Señalan baja en riesgos de inflación (Reforma 27/05/11)

Señalan baja en riesgos de inflación (Reforma 27/05/11) Banxico señaló que en los primeros meses del año la economía mundial tuvo un crecimiento moderado. Foto: Archivo El Banco Central decidió mantener sin cambios la tasa de interés interbancaria a un día en 4.5 por ciento Gonzalo Soto Ciudad de México (27 mayo 2011).- El balance de riesgos para una posible escalada en los precios de la economía mostró una mejoría en las últimas semanas, aunque persisten las preocupaciones hacia adelante, principalmente por las materias primas, señaló el Banco de México (Banxico) en su anuncio de política monetaria. "Hacia adelante existen riesgos de alzas adicionales en los precios de algunos granos y otras materias primas, de que retorne la turbulencia de los mercados financieros internacionales y de que la brecha del producto se cierre aceleradamente", señaló. "A pesar de los riesgos expuestos, se considera que el balance de éstos ha mostrado una mejoría". La inflación general anual sigue dentro de lo previsto en el informe sobre la inflación más reciente y en particular la inflación subyacente continúa con la trayectoria descendente que mantiene desde 2010, y salvo las tortillas y el tabaco, el resto de los productos que mide la inflación mostraron una variación anual abajo de la meta de 3 por ciento. Banxico explicó que los niveles de inflación son producto de la tendencia descendente de los costos unitarios de la mano de obra, del desvanecimiento del impacto de los cambios tributarios del año pasado y el buen comportamiento de la inflación no subyacente, así como un favorable tipo de cambio. En lo que se refiere a la actividad económica, México continúa exhibiendo una trayectoria ascendente a pesar de que los indicadores de producción muestran una moderación en su ritmo de expansión, ya que algunos parecieron responder a factores que afectaron la producción de manera temporal, explicó, tales como los efectos de lo ocurrido en Japón sobre las ensambladoras automotrices del País. En el terreno internacional, Banxico destacó que en los primeros meses de 2011, la economía mundial mantuvo su crecimiento a un ritmo más moderado, como reflejo de una disminución en el crecimiento de la producción industrial de las economías avanzadas. La situación económica de Estados Unidos, los problemas fiscales de varios países de la Unión Europea, en particular Grecia y Portugal, así como los efectos económicos de los desastres naturales en Japón siguen siendo factores que preocupan para el crecimiento de la economía del mundo. Con relación a la situación de los países emergentes, el Banco Central mencionó que estos siguen presentando un crecimiento vigoroso, aunque varios de ellos ya muestran importantes signos de sobrecalentamiento. Ante este panorama, la Junta de Gobierno del Banxico decidió mantener sin cambios la tasa interbancaria a un día en 4.5 por ciento.